

Frauenfelder Jugendstadtmeisterschaft im Schach 2014

An drei Abenden im Februar 2014 massen sich 14 Jugendliche von 8 bis 18 Jahren, darunter zwei Mädchen, im Schach. Es wurden 5 Runden mit je 15 Minuten Bedenkzeit pro Spieler gespielt. Auch diejenigen, welche noch nicht sehr lange dabei sind, spielten konzentriert und konnten den arrivierten z.T. beachtlichen Widerstand entgegensetzen. Der Topfavorit Jan Ade setzte sich dann aber doch mit 4.5 Punkten durch vor Edin Beljulji mit 4. Überraschend ebenfalls 4 Punkte erreichte der beste der Trainingsgruppe der jüngsten, Fabio Pfister, der in der letzten Runde seinen Bruder Dario bezwang. Der Sponsor TKB ermöglichte eine reichhaltigen Gabentisch, so dass jeder einen Preis mit nach Hause nehmen konnte. Vollständige Rangliste s. schachfrauenfeld.ch



Spielsaal mit allen Teilnehmern



Preise



Hinten: Turniersieger Jan Ade (links) gegen Thomas Zwicker (6.)
Vorne: Martin Wohlfender (links, 4.) gegen Edin Beljulji (2.)



Vier der jüngsten: Nils Hutter gegen Anne Sophie Dusel und Aaron Seward gegen Aaron Jäger



Maurus Peters (5., der beste der mittleren Trainingsgruppe) gegen Chiara Schmidt